

城上小学校だより「山と川と人とつながるたくましい子供」



ふるさと



学校 HP は、こちらからもご覧頂くことができます。

TEL 0996-30-0593

令和7年3月18日(火)発行

「令和6年度 ありがとうございます」

校長 米丸 寛之

3月も終盤、令和6年度も残すところわずかとなりました。本校では、3月24日(月)の卒業式、3月25日(火)の修了式が控えており、学習面・生活面のまとめや進学・進級に向けての準備を進めているところです。特に、卒業式に向けては、校内の色鮮やかな花々が式を彩るための準備をしており、体育館や学級からはお別れの言葉や歌声等が連日聞こえてきます。「感謝」の気持ちに溢れ、6年間で大きく成長した卒業生の門出を、在校生、保護者、教職員、地域等の皆様と一緒に祝うことができればと思います。さて、本校は、今年度も「共に学び 共に輝く 城上の子」の育成を学校教育目標とし、校訓の「なかよく かしこく たくましく」で目指す子ども像を



「なかよく」・・・ 仲良く力を合わせる子

思いやりがあり感謝の心をもつ子

勤労奉仕の心をもち責任感のある子

「かしこく」・・・ 自ら学びよく考える子

意欲をもって計画的に学習できる子

読書に励み心の豊かな子

「たくましく」・・・ 心と体を鍛え、ねばり強い子

積極性があり、「はい」と返事ができる元気な子

と捉え、全教育活動を行ってきました。その中で、保護者や地域の皆様には、ウナギの放流や米作り等の様々な活動、日々の生活における登下校時の見守りや子どもたちへの温かな声かけや励まし、「もったいないスクール」や「児童クラブ」、「卒業生への食事招待」等数え上げればきりがありませんが、本当に多くの場面で御支援・御協力をいただきました。お陰様で、子どもたちは、充実した1年間を過ごすことができ、様々な経験を通して多くの学びを得、新たな自分に出会うこともできました。大変ありがとうございました。

来年度も、子どもたちのより良い成長のために本校職員一丸となって努めていきますので、引き続き、保護者・地域の皆様の御理解と御協力をどうぞよろしくお願い致します。

授業参観・学級PTA

2月28日(金)は今年度最後の授業参観・学級PTAが行われました。また、同日に家庭教育学級の閉級式や学校保健委員会も実施しました。今年度も多くの保護者の方に御協力をいただいたおかげで、無事に年度末を迎えることができそうです。本当にありがとうございました。また、令和7年度も本校の教育活動への御理解と御協力をよろしくお願いします。

卒業式練習予行

3月13日(木)の2・3校時、卒業式予行を行いました。これまで練習してきた礼法や動きの確認、式全体の流れの確認などを行いました。児童は、緊張感をもって一つ一つの動を確認していました。卒業式本番まであと少し。6年生はもちろんですが、在校生も思い出に残る卒業式になるように精一杯取り組んでいます。



6年生を送る会

3月8日(土)、6年生を送る会をおこないました。各学年、これまでお世話になった6年生に、感謝の気持ちを伝えようと、歌やクイズなどで感謝を伝えました。また、手作りのプレゼントを渡すなど、アイデアいっぱい、思いやりいっぱいの送る会でした。

送られる側の6年生も、終始笑顔でうれしそうな様子が印象的でした。送る会の後は全校でレクリエーションを行い、6年生との楽しい思い出を作っていました。



【6年生を送る会の様子】

令和7年度の土曜授業について

これまで、第2土曜日は登校日でしたが、一部報道でもありましたように、ハッピーマンデーを含む三連休が確保できるようにするため、令和7年度は以下の月で土曜授業を実施する予定です。

土曜授業を実施する月は、5月、6月、7月、11月、12月、2月、3月の計7回です。

なお、土曜授業を実施しない月は、これまで通り4月と土曜授業日の翌週の月曜日が祝日等で休みとなる、9月、10月、1月の計4回です。



【全校で記念撮影】

離任式のお知らせ

3月25日(火) 11時25分～城上小体育館
(異動対象者は、後日お知らせとなります。)

【4月の主な行事予定】

- 7日(月) 新任式、始業式、入学式
 - 8日(火) いじめのない学校づくりの日
 - 9日(水) 身体計測、視力検査、心臓検診(1年)
 - 10日(木) 聴力検査(1～3年、5年)
PTA新旧評議員会、新専門部会
 - 14日(月) 命を大切に作る心を育む日
 - 15日(火) NRT検査(～16日)
 - 17日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
 - 18日(金) 1年生を迎える会、PTA総会、学級PTA
 - 21日(月) 家庭訪問(～25日)
 - 22日(火) 知能検査(2・4・6年)
- (※現時点での予定で、今後変更になることがあります。)

【2月のいじめアンケートの結果】

児童は学校生活を「楽しい」と感じてくれているようですが、日々の生活でのトラブルは相変わらずあるようです。そんな中でも児童は、学年のまとめに向けて精一杯活動に取り組んでいます。また、この時期は進級や進学に不安を感じる児童もいることから、丁寧に見取りを行って行きたいと思えます。今年度もあとわずかですが、しっかりと次年度に向けての準備を進めてまいります。

【4月の生活・保健目】

- 【生活】新学年を気持ちよくスタートしよう。
- 【保健】自分の体を正しく知ろう。姿勢を正しくしよう。